

# Maison des Collines - lundi 27 et mardi 28 mars 2017

## LA FERME

C'était notre deuxième séjour à la maison des collines et c'est avec un grand plaisir que nous avons pu retrouver tous les animaux de la ferme : Chaussette le cochon, Aglaé la vache, les canards, les oies, les poules, les lapins et les chèvres. Henri, notre animateur pour le séjour, nous a présenté de nouveaux arrivants : Gahia l'ânon et des agneaux.



Les 2 classes de moyens ont ramené des œufs fécondés qu'ils ont fait couver dans une couveuse artificielle. Au bout de 16 jours des poussins sont nés, nous avons eu l'occasion de les observer avant leur retour à la maison des collines pour qu'ils puissent grandir en pleine nature au milieu d'autres animaux de la ferme !





Cette fois-ci, nous sommes allés découvrir la mare dans laquelle nous avons pêché des trésors d'êtres vivants :



Des bébés batraciens



Des bêtes à coquilles



Des coléoptères



Des punaises aquatiques



Les bois qui longent la prairie de la maison des collines peuvent regorger de vrais trésors et nous avons décidé d'en regrouper quelques-uns pour réaliser 2 œuvres d'art.

Voilà le résultat !

Les artistes

# LES TARTES AUX POMMES



Les maîtresses nous ont proposés de préparer des tarte aux pommes : après avoir préparé la pâte, épluché et coupé les pommes, nous avons étalé la pâte, mis de la crème de marrons puis disposé les morceaux de pommes.



Après la sieste, Henri nous a emmenés au four à pain pour y faire cuire les tartes. Le matin il avait fait chauffer le four en y faisant brûler du bois. Lorsque nous sommes arrivés, il n'y avait plus de bois. Henri nous a expliqué qu'il ne restait plus que des cendres. Il les a alors enlevées puis nous avons pu enfourner les tartes et fermer le four pour qu'elles cuisent.



Nous sommes alors retournés voir les animaux pendant que les tartes cuisaient, puis nous les avons défournées et ramenées dans la prairie où tous les enfants ont pu les goûter.



Ce fût un séjour très agréable parce qu'il faisait très beau, ce qui nous a permis de rester un maximum de temps à l'extérieur, à courir dans la prairie, se promener autour de la ferme, à découvrir toutes sortes de plantes comme les « coucous » avec notre animateur Henri.